

Evangelische Stiftung Tannenhof • Postfach 12 05 65 • 42875 Remscheid

## Presseinfo zum „Rockkonzert“ in der Kita Tannenhof am Mittwoch, 22.05.2024

### Ev. Stiftung Tannenhof

Fachkrankenhaus für  
Psychiatrie, Psychotherapie,  
Psychosomatik und Neurologie

### Dietmar Volk, MBA Sprecher des Vorstandes

Remscheider Str. 76  
42899 Remscheid

Telefon: (0 21 91) 12 - 11 10  
Fax: (0 21 91) 12 - 11 11

kfm.dir@stiftung-tannenhof.de  
www.stiftung-tannenhof.de

23.05.2024

## „Randale“ Kita-Tour 2024 – Rock- und Punkmusik im „Sandkasten“!

Randale, eine vierköpfige Rockband aus Bielefeld hat am Mittwoch, 22.05., ein „Sandkastenkonzert“ in der Kita der Stiftung Tannenhof gegeben.

Seit 2004 machen die Bandmitglieder von „Randale“ Rock- und Punkmusik für Kinder und ziehen dabei auf ihren Tourneen auch durch die Kitas.

Die Initiative zu diesem Musikevent ging vom Elternbeirat der Kita aus. Der Vorstand der Stiftung Tannenhof unterstützte diese Idee prompt. Kinder haben ein Recht auf Bildung und Musik gehört dazu!

Freundlich unterstützt wurde diese Tournee von der Firma HENI und der Firma AQUA70.

Mit kleinen batteriebetriebenen Verstärkern, eine pure Snare und der Sänger Jochen Vahle ohne Mikro rockten „Randale“ gestern in der Kita der Stiftung Tannenhof. Die Kinder waren begeistert von der Band und ihren selbstgetexteten familientauglichen Liedern in verschiedenen Genres wie Rock und Punk, Reggae und Ska, Pop und Disco.

Auch während der Corona-Pandemie war die Band nicht untätig: mehr als 1200 Anrufe bei Geburtstagskindern, Konzerte unter Corona-Bedingungen und eine Tour durch die Gärten von 140 Kitas waren ihr „starkes“ Zeichen in besonderen Zeiten, ganz ohne Randale

Never mind the Blockflöte – hier kommt Randale“, heißt das Motto der Bandmitglieder Garrelt, Marc, Christian und Jochen, die mittlerweile das zwölfte Album „Sandkastenrocker“ rausgebracht haben.

Mit freundlichen Grüßen

D. Volk  
Sprecher des Vorstandes